

REACH - SVHC Besonders besorgniserregender Stoff - Erklärung

[REACH - SVHC Substance of Very High Concern - Declaration]

REACH - SVHC - Erklärung

[REACH - SVHC - Declaration]

VERORDNUNG (EG) Nr. 1907/2006 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH), trat am 18. Dezember 2006 in Kraft.

DE L 396/1 Amtsblatt der Europäischen Union 30. Dezember 2006.

Danach sind SVHC besonders besorgniserregende Stoffe, die die Kriterien des Artikels 57 erfüllen.

REGULATION (EC) No 1907/2006 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL concerning the Registration, Evaluation, Authorization and Restriction of Chemicals (REACH) came into effect on December 18th, 2006.

EN L 396/1 Official Journal of the European Union December 30th, 2006.

According to this, SVHCs are Substances of Very High Concern that fulfill the criteria of article 57.

REACH-Erklärung

Die **Saveway Isolierstoffe GmbH** bestätigt hiermit:

dass 100% unserer Glimmererzeugnisse, die wir bisher in das EU-Gebiet eingeführt oder hergestellt haben, gemäß Artikel 59 Absatz 1, keinen SVHC in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) enthalten

dass, wenn ein sonstiges von uns eingeführtes oder hergestelltes Erzeugnis, gemäß Artikel 59 Absatz 1, einen SVHC in einer Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent (w/w) enthält, wir dem Meldeverfahren bei ECHA und den Empfängern, wie in der REACH Gesetzgebung gefordert, entsprechen.

In der Zwischenzeit wird die **Saveway Isolierstoffe GmbH** nach besten Kräften alles daransetzen, das Design zu aktualisieren und die SVHC in dem Erzeugnis zu beseitigen.

Die **Saveway Isolierstoffe GmbH** wird zudem ständig die **SVHC Kandidatenliste**, bezüglich Erweiterungen und Updates, überprüfen und entsprechend in Übereinstimmung mit den REACH-Vorschriften handeln. Diese Erklärung bezieht sich auf die REACH SVHC Kandidatenliste vom **23. Januar 2024**.

REACH-Declaration

The **Saveway Isolierstoffe GmbH** confirms hereby:

that 100% of our mica products that we have manufactured or imported into the EU territory, in accordance with article 59 (1), do not contain SVHC at a concentration of more than 0.1% by mass (w/w).

that if another product manufactured or imported by us, in accordance with article 59 (1), contains an SVHC at a concentration of more than 0.1% by mass (w/w) we comply with the notification procedure with ECHA and the recipients, as in the REACH legislation required.

In the meantime, **Saveway Isolierstoffe GmbH** will do its best to update the design and eliminate the SVHC in the product.

The **Saveway Isolierstoffe GmbH** will also constantly review the **SVHC Candidate List** for extensions and updates and act in accordance with REACH regulation. This declaration refers to the REACH SVHC candidate list as of **January 23rd, 2024**.

Saveway Isolierstoffe GmbH

Uwe Herrmann | Geschäftsführer / President